
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Mobilidade e sistema viário, qual é a capacidade de 

suporte do município? 

 

CONSIDERANDO o pedido de  Estudo de Viabilidade para 

implantação do loteamento "Ecivitas - Smart City"; 

 

CONSIDERANDO  que, segundo o Sinduscon, mais de 8000 

imóveis novos estão fechados e prontos para serem comercializados;  

 

CONSIDERANDO que, milhares de licenças para construção de 

novos imóveis estão represados na Secretaria de Planejamento.   

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Quantas e quais são as solicitações de licença de construção de 

imóveis residenciais multifamiliares represada, aguardado parecer da URBES?  

2. Qual é o número total de solicitação de licença de Instalação de 

Loteamentos que está represado, aguardado parecer da URBES? 

3. A URBES possui saúde financeira para assumir a 

responsabilidade em receber esses novos empreendimentos? 

 

 

 

S/S.,  25 de novembro de 2019 
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Iara Bernardi 

Vereadora 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


